

重症心身障がい児施設

# スマイルだより

令和5年夏号

今年の梅雨は、晴れ間も見られ、蒸し暑かったですね。雨の降る日は、室内で体をゆっくりゆったりマッサージをしたり、製作をしたり、外を眺めて雨の音を聞いたり、屋根のあるテラスでシャボン玉をしたり、と心穏やかに過ごしました。スマイルに来て下さる時間は、リラックスして笑顔で過ごす時間が多くなるように心掛けています。また、4月より新しく入った保育士にも慣れてきた様子が見られ、嬉しく思います。院長先生の診察で、泣いていたお友達も泣かずに笑顔で受け入れるようになり、会うたびに子どもたちの成長を感じる今日この頃です。この夏も、暑さ対策をしながら涼しく快適に過ごせたらと思っています。

夏休みには、学校へ通学しているお兄ちゃん、お姉ちゃんも、スマイルをご利用されると思います。また一緒に遊べる時間が楽しみです。



・6月に行われたスマイルの会に参加して下さいました。今回は「福祉車両について」と「コロナ5類になって」のテーマでトークが繰り広げられました。それぞれの近況報告を伺いながら、いろんな気持ちを共有できました。少しでも元気になれる会でありたいと思います。次回もよろしくお願いします。

